

Egglham

Leserfotos

Franz Lettl hat in seinem Hof in Egglham eine unglaublich schöne und beeindruckende Pflanze, die er von klein auf hegt und pflegt – inzwischen allerdings mit etwa dreißig Liter Wasser pro Tag. Es ist eine Engelsttrompete – nach den trompetenförmigen Blüten benannt, Die Pflanze stammt eigentlich aus Südamerika, hat sich hier aber auch als Zierpflanze in Vorgärten etabliert. Es ist ein robustes Gewächs, das durchaus winterhart ist, aber bei aller Schönheit mit Vorsicht zu genießen, da es einige Giftstoffe beinhalten oder ausscheiden kann, die unverträglich oder gar dem Menschen unzutraglich sein können. Dieses wunderschöne Exemplar hat inzwischen eine Höhe von etwa 3,5 Metern erreicht und ist wohl einer der größten und schönsten Zierpflanzen in Egglham und Franz Lettls großer Stolz.

Text: Hans Stickel (hs)

Foto: Stickel

